保護者の皆様へ

米谷こども園

保護者アンケート結果

寒風の候、保護者の皆様には益々ご健勝のことと存じます。日頃よりこども園の運営に ご理解とご協力を賜りありがとうございます。

保護者の皆様には『保護者アンケート』へのご協力をいただきありがとうございました。 結果をお知らせさせて頂きます。アンケートの結果を真摯に受け止め、これからの教育・ 保育に活かしていきたいと思います。

【実施アンケートの結果】

回答率 63名中 56名の提出

No.	質問	保護者解答欄				
		満足 できる	概ね満足 できる	あまり 満足 できない	満足 できない	その他
1	当園の幼児教育・保育の内容は適切ですか。	34	21		1	
2	お子さんは喜んで登園していますか。	32	22	1		1
3	お子さんの様子について担任や保育者と話しをしたり、おたより帳 (連絡ノート)等で連絡し合ったりすることができていますか。	38	14	3	1	
4	園の情報は園だよりや連絡ノート、掲示、ホームページ等を通じて わかりやすく伝わっていますか。	32	22	1	1	
5	園の生活を通して、お子さんの心身の成長を感じますか。	45	9	1		1
6	保育者は命の大切さや社会のルールを守る態度を育てようと していますか。	41	12	1	1	※回答 なし1
7	職員のあいさつや態度に満足されていますか。	41	14		1	
8	お子さんは給食を楽しみにしていますか。	35	16	3		2
9	当園の給食は、季節や栄養を考えて献立がたてられていると思いま すか。	45	11			

【こども園についての意見や感想】

- ○印は保護者様の意見 →印はこども園からの回答です。
- ○感染の状況等子ども達の体調の状況をもう少し教えていただけると助かります。
- ○コロナ、インフル等の感染症が起こった際の連絡、クラスの感染状況の情報共有が園と保護者で迅速かつ正確に行えず不信感が募った。体調管理をと号外は出されるが、こども園としては何をどう対策し、感染者数を増やさないよう気を付けていただいたのか不明である。クラス担任の質の差がありすぎると感じた。
- →感染症の対応について、貴重なご意見をありがとうございます。可能な範囲での情報提供を行い感染が広まらないように注意喚起をしてまいりましたが、保護者様に不安を抱かせてしまった事を申し訳なく感じております。こども園は、子ども達の命を守り、心から安心して過ごせる場で無ければなりません。感染症・自然災害・事故ケガなど様々な課題があります。教育・保育環境を整えて、子ども達一人ひとりの健やかな成長を育んで参ります。
- →保育者の質について、貴重なご意見ありがとうございます。様々な事象に対して十分な対応がなかったことお詫び申し上げます。状況の説明不足がなかったか反省と検討を繰り返し、子どもを常に中心に考えて園内外の研修や職員間の連携、情報共有等を行い保育の質を向上させていきたいと思います。送迎時の保護者様への対応にあたっては、子どもの安全確認を行いながらになりますので手短になることをご理解いただきたいと思います。
- ○色々な行事で人数制限をかけないで欲しい。祖父母が楽しみにしていても見にいけない。
- →感染症防止対策の為、室内での行事では人数制限をさせて頂き、参加できなかった祖父母 様等には残念な思いをさせてしまい申し訳ありません。感染症対策としては今後も状況 を見ながら参加人数を決めて参りますが、人数制限をしないで開催できることを私達も 願っています。
- ○もっと親子デーがあってもよかったと思います。保育参観・親子遠足など
- →常日頃から、こども園の事業・行事・日々の教育・保育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。今年度は、10月11日に5歳児祖父母参観日の行事(収穫感謝祭)を追加しました。来年度は、今年度と同程度の保護者参加の行事を計画しています。保育参観は年2回。運動会・生活発表会・5歳児クラス修了式があります。子ども達の成長を保護者の皆様と喜び合いたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。親子遠足の計画はございませんが、3歳以上児のバス遠足や園外保育(お散歩)など四季折々の楽しい行事を行っていきます。

- ○いつも温かく子どもを見守っていただきありがとうございます。今年度実習に来ていた 学生さんですが、子どもを呼びすてにする場面があり、親と同じ愛称で呼び親しみを持っ て接してくれるのかと思いましたが、一度だけでなかったので違和感を感じ正直不快でした。あまり関りのない先生からも同様のことがあり、親としては良い気はしませんでした。 改善を求めます。
- →貴重なご意見ありがとうございます。お子さんを呼びすてにする場面があったとのご指摘があり、お子さんへの配慮が足りず不快な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。実習生にとって実習園は、将来の教育・保育の基本になります。その点を心にとめて、これから教育・保育実習生を受け入れていきます。職員については、園内研修の場で話し合い、危険や緊急事態の場面をのぞいては呼びすてにしないことを再確認しました。愛称については、不愉快や違和感に配慮しながら、保護者の皆様と思いを共有して、愛称が心の安定に繋がるか配慮していきたいと思います。
- ○こども園のお友達と先生、行事が大好きで毎日楽しみに通っており、欠席しなければいけない日は心から残念がっています。こども園のおかげで心も体も成長させていただき感謝しています。
- ○こども園に行くのをとても楽しみにし喜んで登園しています。先生方には本当に感謝しております。引き続きよろしくお願いいたします。
- ○先生方に子どものみならず、親の私達も元気や明るい気持ちをいただいています。親としても、先生方に成長させていただいていると思う瞬間があります。
- ○男性の保育士さんが育休を長く取得しているようでよいことだと思います。子ども達も パパママ関係なく子育てをしているんだという意識が生まれるようです。
- ○一人一人の園児をとても大切にされているのが伝わり、先生方にはいつも感謝の気持ちでいっぱいです。給食(野菜)が苦手で嫌々な時もありますが、優しく声掛けしていただいてなんとか少しずつ食べれているようです。ありがとうございます。
- ○いつも沢山の子ども達をみながら教育・保育を行ってくださりありがとうございます。最 近テレビで幼稚園・保育園の不適切保育のニュースを見る事が増えましたが、いつも息子 は先生大好き!楽しかった!と話してくれて楽しみに登園する姿を見て安心して預けら れると思っています。大変なお仕事だと思いますが今後もよろしくお願いします。

○テレビ等に頼らず、外遊びやホールでの他年代の子ども達との交流遊びの機会が多く、と てもいい保育をしていただいていると感じています。いつもありがとうございます。

たくさんのご意見をいただきありがとうございました。保護者の皆様からのご意見をも とにより良い幼児教育・保育を目指し日々の保育に活かせるよう職務にあたってまいりま す。

米谷こども園に来ることが、楽しい・嬉しいと感じ、喜んで登園して欲しいと願っています。

これからも頑張っていきたいと思いますので、保護者の皆様のご協力をどうぞよろしく お願いいたします。

米谷こども園・職員一同

